

专家论坛

人裂头蚴病和无头蚴病：II. 病理学、临床、流行病学及控制的过去和现在

裘明华^{1*}, 裘明德^{2, 3}

1 浙江大学医学院寄生虫学教研室, 杭州 310013; 2 兰州大学神经病学研究所, 兰州 730030; 3 珠海市第二人民医院, 珠海 519020

收稿日期 修回日期 网络版发布日期 接受日期

摘要

本文系“人裂头蚴病和无头蚴病：I. 病原学的过去和现在”一文的后续。综述两病的病理学、临床表现、诊断、治疗、流行病学、控制和预防的研究进展。

关键词 [裂头蚴病](#); [无头蚴病](#); [裂头蚴](#); [无头蚴\(绦虫\)属](#); [迭宫绦虫属](#); [病理学](#); [临床](#); [流行病学](#)

分类号

Human Plerocercoidosis and Sparganosis: II. A Historical Review on Pathology, Clinics, Epidemiology and Control

QIU Ming-hua^{1*}, QIU Ming-de^{2, 3}

1 Department of Parasitology, School of Medicine, Zhejiang University, Hangzhou 310031, China; 2 Institute of Neurology, Lanzhou University, Lanzhou 730030, China; 3 No.2 People's Hospital of Zhuhai, Zhuhai 519020, China

Abstract

This article is the second part of the previous review and summarizes the research advances on pathology, clinical manifestation, diagnosis,

treatment, epidemiology, and control of human plerocercoidosis and sparganosis.

Key words [Human plerocercoidosis](#); [Human sparganosis](#); [Plerocercoid](#); [Sparganum](#); [Spirometra](#); [Pathology](#); [Clinical manifestation](#); [Epidemiology](#)

DOI:

通讯作者 裘明华 67814757@163.com

作者个人主页 裘明华^{1*}; 裘明德^{2, 3}

扩展功能

本文信息

▶ [Supporting info](#)

▶ [PDF\(450KB\)](#)

▶ [\[HTML全文\]\(0KB\)](#)

▶ [参考文献\[PDF\]](#)

▶ [参考文献](#)

服务与反馈

▶ [把本文推荐给朋友](#)

▶ [加入我的书架](#)

▶ [加入引用管理器](#)

▶ [复制索引](#)

▶ [Email Alert](#)

▶ [文章反馈](#)

▶ [浏览反馈信息](#)

相关信息

▶ [本刊中包含“裂头蚴病; 无头蚴病; 裂头蚴; 无头蚴\(绦虫\)属; 迭宫绦虫属; 病理学; 临床; 流行病学”的相关文章](#)

▶ 本文作者相关文章

- [裘明华](#)
- [裘明德](#)
-